
第13回福岡コンテストコメント(順不同) 

JA4RQO:楽しめました！ 来年もよろしくです！ 

JF6TWP/6:集計お疲れ様です。 

JH8CLC/7:次回もがんばりたいと思います。 

JA0IND/1:集計ご苦労様です。 

JR6JHE:初めて参加しました。よろしくお願いします。 

JP2UBH/6:県内参加局が少なく感じました 

JN4THO:集計ありがとうございます。 

JM4KHC/2:当局の微弱な信号をピックアップしていただきありがとうご

ざいました。 

JR2MIO/2:集計ご苦労様です。ハイバンドのコンディションがもう一つ

で残念でした。 

JA3PYH:午前中、探しましたが、一局しか見つかりませんでした。 

JI1XSE:集計をご苦労さまです。CONDXが良くなく１局のみでした。部門

の要望です、参加局の門戸を広くするために、県内局だけでもシングル

バンド部門を設けられないでしょうか。 

JE6TUP:自宅からでしたが、のんびり楽しめました。 

JA2CJE:コンテスト開催ありがとうございました。数局ですがLog提出し

ます。 

JA6CEJ:今回は時間が少ししか取れませんでした。 

JA6EOD:少しの時間でしたが参加出来ました。 

7K1JFM:次回も参加したいと思います。 

JA6RMS/6:ログ中に145MHzの交信が1件ありますが、チェックログとして

提出します。 

JA1JUR:今年も参加できてよかったです。よろしくお願いいたします。 

JR6CSY/6:集計ご苦労様です、3年ぶりに福岡へお邪魔しました。 

JA3QOS:少しの時間ですが，楽しく参加させていただきました。 

JR5PPN:いつもお世話になっております。少ない交信局数ですがログ提

出します。参加各局お世話になりました。次回もよろしくお願いします。 

JA3RSJ:時間がうまく取れず数時間のみの参加となってしまいました。 

JR6KBF/6:14MHzがそこそこ開けたのでマルチが増えました。なお、結果

発表の際には、第9回コンテスト以前のように局数、マルチも表示して



欲しいです。情報は多い方が参加の励みや目標になります。, 

JH4FUF:未だにハイバンドのCONDXが良くないですね。県内局の参加が少

ないですね・・・もっとPRを。同一バンドでもMODEが違えば得点計上可

にすると多少なりとも賑やかになるのでは？。集計ご苦労様です。 

JA8AJE:コンディション悪すぎですね。 

JH7PSL:お世話になります。集計ごくろうさまです。 

JL2OGZ/2:出かけたついでに少しだけ参加することができました。集計

など大変だと思いますが、よろしくお願いします。 

JF2FIU:>「電力を１００ｗ以下にして運用したことを宣誓いたします」

ＱＳＯ頂きました福岡県内各局ありがとうございました、SSBでのQSO

分はチェックログでお願いします。 

JA1WSE/1:コンテストを知る局は少なく、参加局を求めて根気強く運用

しました。CDX悪く、なかなか確認できない状況イライラで疲れました。

参加証明など参加意欲が増します。 

JH6QIL:種目を増やしましょう、そうすれば参加局増えます。 

JH8GEU:おなじみの局と楽しく交流できました。, 

JH0ILL:短い時間の参加でした。運用ルールが今ひとつ分かりませんで

した。 

JA4AVO:QSL発行しない局は、呼びませんでした。Condx 土曜日から良く

なっていました。 

JA0DVE:楽しめました。 

JF2WME:9/29だけですが参加出来ました。 

JF1GZZ:楽しめました。 

JS2DAA:短い時間ですが楽しく参加できました。運営及び集計ご苦労様

です。ありがとうございました。 

JE6HCL/6:今年も福岡県内に乗り込んで参加しましたが、相変わらず参

加局が非常に少なく退屈でした。 

JF1ABZ:楽しく参加できました。 

JA6DH:14MHzシングルバンドのみの参加でした。 

JI1NZA:コンディションが上がりませんでしたが1QSOだけできました。

ありがとうございました。 

JF1JDG:初めて参加しました 少しコンディションが良くなったので楽

しめました 



JR1LEV:コンディション最悪ですね。次回もよろしくお願いします。 

JH1MTR/4:土曜日の夜は完全に忘れていました。もう少し県内局が参加

されるとFB ！ですが。 

JA7AEM:少しだけ参加しました。 

JR2WLQ:限られた時間でしたが楽しく参加させて頂きました。交信頂き

ました各局、また企画、運営に感謝申し上げます。 

JA8IBU:先に提出したもはサマリーでコードナンバーを間違って記入し

てました。訂正してログ・サマリーを再提出しましたので、こちらを採

用して下さい。 

JK1WSH:お昼前に21MHzがオープンして上乗せができました。 

JA6QDU:年寄りには精一杯です、ANTが悪いと呼ばれても聞こえません。 

JA7AMK:２１：００からのスタート忘れていて惨敗です。 

JM6EKY:県外局（特に6エリアの局）がCQを出すときの規約を決めていた

だいたらと思います。 

JH6WKF:少し近距離が開けました。 

JA1SKM:楽しませていただきました。ありがとうございました。福岡県

の局がもう少し多いともっとよかったと思います。 

JK2BAP:集計、お疲れ様です。初参加になりますが、お相手頂いた県内

局の皆様はお知り合いの方が多かったです。(^^♪ 

JG1CFO:交信ありがとうございました。ハイバンドも少しだけ開けまし

た。 

JJ3CDK:年齢は７５歳です。 

JM7GTK:ありがとうございました。 

JA2HUV:集計作業ご苦労様です. 聞こえた局数が少ない、次回頑張ろう  
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JA5IVG:集計お疲れ様です。交信いただきいた局ありがとうございまし

た。 

JF1DFA:交信ありがとうございました。次回も楽しみにしています。 

JA2NGN:楽しませてもらいました。ありがとうございました。 

JJ1CWR:初参加です。少しですが送ります。集計宜しくお願いいたしま

す。 

JO3UCS:次回もがんばりたいと思います。 

JR3OWV/3:今回初参加。(郵送) 



JH4JUK:パソコン故障でメール出来ず、手書きにしました。メールも送

信しましたが心配なので、こちらを優先して下さい。(郵送) 

JE6OLH/6:集計よろしくお願いします。(郵送) 

 

 

 
 

 

 


